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授業参観，学級懇談会へのご参加，ありがとうございました！ 
 今年度２回目の授業参観，初めての学級懇談会を行いまし 
た。９月に引き続き約９０％という高い参加率でした。ご多 

用の中を学校へお越しいただき，ありがとうございました。 
 子供達のがんばりはいかがでしたでしょうか。担任は，子 
供達のがんばる姿を少しでも見ていただきたいと内容を考え， 
準備をしておりました。子供達一人一人のがんばり，学級全 
体のがんばりやまとまりを感じていただけたでしょうか。 
 学級懇談会にも多数ご参加いただきました。授業の感想， 

おうちでの子供達の様子（悩みも含め），学校への要望等， 
たくさんのお話をいただきました。各学級での参加人数に 
ばらつきはありましたが，写真や動画を準備したり，懇談の 
テーマを設定したりして進めさせていただきました。 

 来月は，１１月５日（木）６日（金）の２日間，地区別で 
授業参観と学級懇談会を行います。地区別については，５日 
（木）が釜寺，仁井黒，鹿浜，天権，大山，室陣，山口， 
光水，青影，西浦，校区外，６日（金）が大浜，蘇功，外浦，鏡浦，徳永，新開，丸池で
す。よろしくお願いいたします。 
 

ＮＨＫ交響楽団フルートコンサート～素敵な時間をすごしました～ 

 １０月１２日（月）に，ＮＨＫ交響楽団の皆様による 
コンサートをがありました。新型コロナウイルス感染症 

防止のため，今回は６年生だけが聴かせていただきました。 
プロの演奏を目の前で聴くことができる貴重な機会となりまし 
た。４名の方が，いろいろなフルートを使って，体育館に美し 
い音色を響かせていました。６年生のみんなの聴き入っている 
姿が印象的でした。アンコールでは，因北小学校の校歌も演奏 
してくださり，みんなで歌うこともできました。 
 最後に，みんなで記念写真を撮影しました。この写真は，卒業アルバムに載せる予定で
す。子供達のために関わってくださる皆様への感謝の気持ちをもっていきたいです。 

【６年生の感想】 
◆４名のぴったりと重なり合った音色や様々な楽器の使い分けが素晴らしかったです。有
名な曲を知ったり，音色から様々な出来事を想像することができたりして，とても楽し

く聴くことができました。 
◆美女と野獣の曲では，あんなに野獣を表した音ができて，本当のお話の中にいるようで
した。 

◆ぼくが１番心に残った曲は，因北小学校の校歌です。理由は，いつもはピアノで弾いて
いて慣れていたけど，フルートで演奏だと全く違う曲みたいですごかったからです。 
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◆私は最後の挨拶をさせていただいたのですが，そのときに目を合わせて挨拶を聞いてく

ださいました。だから，みな様はとてもやさしい人なんだろうなと思いました。だから
こそ，あんなにやさしく，美しい演奏ができるのだろうなと思いました。 

◆みなさんの姿や音色，すべてが輝いていて，かっこいいなと思いました。４人のみなさ
んの音色はひとつになっていて，私達の心に響きました。私ももっと音楽に興味をもつ
ことができ，いろいろなことをがんばろうと勇気づけていただきました。 

◆私が心に残ったことは，みんなで心をひとつにして演奏していたことです。指揮者もい
なくて，４人だけできっちりそろっていてすごかったです。 

 

為末大先生の走り方教室～どうしたらいいか自分で考える～ 

 １０月２６日（月），広島県出身で元オリンピック選手の為末大 
先生に来ていただき，５・６年生の走り方教室がありました。暑い 
くらいの天気の中，３０名を超える保護者の皆様，数社の報道機関 
の皆様に囲まれての教室となりました。 
 為末先生は，「難しいことをするけど，１つでもできたらすごい。 
自分で見て，どうしたらできるかを考えることが大切だ。」と話さ 
れました。単純に繰り返すのではなく，なぜそうするのか，理科の 
勉強や体のつくりとつなげて話されているのが印象的でした。 
 最後は，為末先生が実際にハードルを跳んでくださり，思わず歓 
声が上がっていました。 
実技の後，子供達からの質問にたくさん答えていただきました。 

為末先生は，「ハードルの思い出の１つは，世界陸上エドモントン 
大会で銅メダルをとったこと。その時は，ハードルの上にローラー 
がついているかのように跳ぶことができた。」「辛かったときは， 
勝つことだけを考えるのではなく，おもしろいと思えるようにする 
ことが大事。」など，話してくださいました。 
為末先生は，子供達にたくさんの言葉をかけられました。その中 

で「自分で考える」という言葉が多かったように思いました。為末さんはハードル競技を
始めたのが１８歳の時だそうです。１８歳で世界の舞台に立ち，世界の選手を見ながら，「ハ
ードルだったら，工夫すれば勝負できるかもしれない。」と考え，試行錯誤をしながら世界
陸上の銅メダルにたどりついたそうです。 

今回の走り方教室，子供達がうれしそうに走っていたのがうれしかったです。為末先生
との出会いが，陸上を好きになるきっかけ，世界に目を向けるきっかけ，自分を見つめ直
すきっかけになればと思います。 

１２月の主な行事予定 

 １日（火） 火災避難訓練，委員会活動 
 ２日（水） 持久走大会 
 ３日（木） 地域安全下校 
 ４日（金） 口座振替日，ひこうき雲さん読み聞かせ（高） 
 ７日（月） PTA実行委員会 
 ８日（火） クラブ活動 
１５日（火） 学力定着実態調査，スクールカウンセラー相談日（午後） 
１７日（木） 区子ども会，地域安全下校，登下校連絡会・路線バス意見交換会 
２５日（金） ２学期終業式 
２６日（土） ２学期個人懇談会（終日） 

 


